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王文超分别会见深圳客商和俄罗斯萨马拉市代表团
本报讯!记者 孙志刚 文 李利

强 图"昨日上午#省委常委$市委书
记王文超在郑州国际会展中心会见
了参加中博会的深圳市投资商会代
表团%

王文超代表市委$ 市政府对代
表团的到来表示欢迎# 并向客人介
绍了我市的市情% 他说#郑州是个历
史文化名城# 也是中国八大古都之
一% 近年来#郑州经济迅猛发展#去
年

!"#

突破
$%%%

亿元# 在全国省
会城市排名第十位% 同时#郑州是个
工业城市# 工业占整个国民经济的
比重达到

&'()*

#尤其是铝工业在全
国规模最大%

王文超表示# 希望更多的企业
家来郑州投资# 郑州愿意为大家提
供条件$创造环境#实现共赢%

代表团负责人$中国投资协会副
会长$深圳市投资商会执行会长刘女
桢表示#将会利用这次机会#认真考
察#为深圳企业投资郑州牵线搭桥%

副市长王庆海参加了会见%

本报讯!记者 陈思"昨日下午#

省委常委$ 市委书记王文超会见了
以俄罗斯萨马拉市常务副市长阿尔
森基夫&谢尔盖为团长的萨马拉代
表团一行%

王文超首先代表郑州市委 $市
政府向阿尔森基夫&谢尔盖先生及
其代表团表示欢迎% 王文超说#郑州
有'十省通衢(之称#历史悠久#文化
灿烂) 有闻名世界的佛教禅宗祖庭
少林寺# 俄罗斯总统普京去年曾访
问少林寺% 郑州工商业发达#物流辐
射到周边

$%

多个省市$ 自治区#是
中国铝工业基地# 宇通客车在俄罗
斯有很大的市场%

王文超说#萨马拉市与郑州是友
好城市#有很多相同之处#我们之间
的合作空间很大%

阿尔森基夫&谢尔盖先生对王
文超的会见表示感谢#并表示#通过
双方真诚交流# 今后会有广泛的合
作前景%

市政协副主席武国瑞参加会见%

搭建交流平台 互惠互利发展
赵建才会见部分客商代表

本报讯!记者 潘燕 实习生
姬晓琼 文 李焱 图 "'希望你们
多回家乡走走看看 #在中原大地

寻找到新的商机% (昨日下午#市
长赵建才分别会见了应邀来我
市参加第二届中博会的全球客

家$崇正会联合总会代表团和香
港伟明集团代表团%

全球客家$ 崇正会联合总会
代表团于

+,,)

年成立以来#在团
结全球客家人$ 促进祖国繁荣统
一方面作出了大量工作% '河南是
客家文化的发祥地# 客家人正是
从河南走向海内外的# 欢迎你们
回到家乡来% (赵建才在介绍了第
二届中博会的有关情况后表示 #

郑州的发展离不开海外侨胞长期
以来对家乡的支持# 希望各位嘉
宾能够借此机会#多了解河南$了
解郑州#凝聚各方智慧和力量#搭
建起交流与合作的平台# 在共同
发展中实现互惠互利%

伟明集团是香港大型钟表集
团#该集团正在计划与郑州进行有
关合作事项#项目洽谈已取得了初
步成果%在与香港伟明集团代表团
会见时#赵建才向代表团嘉宾介绍
了郑州发展的基本情况#并欢迎他
们在郑州投资% 他表示#郑州在发
展商贸业方面#具有得天独厚的优
势%市政府也将为侨商在家乡投资
创业创造条件%

市领导李保山$ 李西海参加
会见%

欢迎港商河南觅商机
史济春会见香港访问团
本报讯!记者 裴其娟"发展的河南商机无

限#资源的互补让香港与河南走得更近%

$'

日
下午# 河南***香港经贸合作交流会在兴亚建
国饭店举行#双方就如何实现优势互补$发展最
佳合作伙伴等问题进行了研讨% 河南省副省长
史济春致辞# 郑州市市长赵建才介绍了郑州市
情#并热诚希望港商在郑州四大领域觅到商机%

副省长史济春对香港访问团表示欢迎% 史
济春说#豫港资源互补性很强#河南在人力$矿
产等方面资源丰富#交通便利#已成为国内外投
资者投资兴业的首选地之一%而香港在资金$技
术$金融$服务等方面则有明显优势% 相信随着
河南与香港的进一步合作# 必将会给双方经济
发展带来更大的繁荣%

香港贸发局副总裁黄锦辉在致辞时说#希
望香港企业能在资金$管理$市场网络等方面为
河南企业提供更多帮助# 相信双方的合作将更
加紧密#合作空间会更大%

市长赵建才向港商介绍了郑州的市情#赵
建才说#郑州在郑汴一体化实施过程中$实现跨
越式发展过程中$ 郑东新区建设及中心城区保
护改造中$建设文化强市中蕴藏着许多商机#诚
邀港商考察$投资% 赵建才承诺#将采取三大措
施确保投资商的利益#一是全力营造公平$有序
的竞争环境#二是进一步加大政府扶持力度#三
是创造良好的投资环境% 赵建才还热诚欢迎港
商发挥优势#在郑州设立银行$保险分支机构$

会计师事务所$律师事务所等机构%

中原区招财 !"亿
本报讯 !记者 靳刚 通讯员 李亚珊"

$'

日#

中原区区情说明暨签约仪式举行#

-%

名客商应邀
参加了会议% 现场签订

'

个项目# 签约内资
.&(-

万元$外资
+%%%

万美元%

在签约仪式上#南方香江集团$香港融达集团
有限公司$河南物华实业有限公司$香港!国际"亚
龙科贸有限公司$ 郑州伟华电子科技有限公司和
郑州欧丽电子!集团"股份有限公司#现场签订了
'

个项目的投资意向或合作合同# 签约金额共计
内资

.&(-

万元$外资
+%%%

万美元%

除以上项目成功签约外# 中原区商务局引进
的欧能德纳米密封圈项目# 将参加省政府组织的
签约仪式) 湖北希尔建筑科技产业有限公司的投
资项目等

.

个项目将参加郑州市政府组织的签约
仪式% 签约项目共计

+$

个# 其中内资签约金额
'-(,

亿元#外资签约金额达
.%%%

万美元%

王文超会见深圳投资商会代表团成员!

省会加深了解 我们受益良多
!!!访湖南省长沙市市长谭仲池

'如果谈到参加这次中博会最
大的收获#那就是中部省会加深了
了解和认识#这让人振奋#也有一
种幸福感% (昨日下午#长沙市委副
书记$市长谭仲池与郑州媒体面对
面#畅谈中部崛起面临的机遇和如
何应对未来的挑战%

'郑州是个美丽的城市 #城市
建设恢弘大气#心中为这样的繁荣
景象而感动% (谭仲池说#第一届中
博会在长沙举行#如果把两次中部
盛会做个比较的话#第一次中博会
是把中部城市连接在一起#这次中
博会则迈开了中部城市之间合作
交流的实际步伐% 本次中博盛会海
内外商家云集#这说明中部城区群
的影响力在扩大#中部城市群的发

展很有潜力%

'

-

天的中博会虽然短暂#但让
人期待许多% (谭仲池说#长沙市共
带来两百多个参会项目#有不少非
常受欢迎#合作意向较好#目前正
在进一步了解和对接#长沙代表团
的工作人员也在抓住宝贵的机遇#

分别到开封等地考查% 参加中博会
要创新工作方法#把每一个合作项
目都做得扎扎实实%

'中博会其实是个平台 #是中
部地区交流合作的一个载体#每个
城市和每个企业都有选择与被选
择的权利% (谭仲池说#在这个舞台
上#中部城市尽情展示自己的魅力
和风采#更重要的是#通过这个平
台# 中部城市之间加深了了解#达
成了共识# 中部城市之间携起手
来#不仅在地势上构建现代化的中
部城市群#也要抓住中部崛起的绝
好机遇#谱写中部崛起更加光彩绚
丽的篇章%

本报记者 安群英 文 宋 晔 图

赵建才会见客商代表!

新密市揽金 #"亿
本报讯!记者 刘俊礼 通讯员 李绍光"中博会

首日#新密市捷报频传+揽入
+&

个项目#投资总额达
&%()&

亿元%

中博会前夕# 新密市把招商项目重点放在占
地小$ 污染少$ 效益好$ 产品附加值高的产业上#

筛选一批能够延伸产业链$ 对整体经济有带动作
用的

-%

个重点项目向客商推荐并一炮打响% 该市
昨日签约项目中# 大多具有科技含量高$ 循环的
特点%

在展望招商引资发展前景时# 新密市市长赵新
中满怀信心地说+'构筑大环境$建设大招商$促进大
发展是全市人民的共同愿望# 新密投资环境会更加
优越#政策环境会更加宽松%今年郑庄公陵园落成之
际#全力举办好以新密为主会场的

$%%)

年全球郑氏
宗亲寻根祭祖及经贸洽谈会#使对外开放$招商引资
实现新的跨越% (


